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    Aos vinte e um dias do mês de outubro de dois mil e 

oito, nesta cidade de São Paulo, na sala do auditório da São Paulo 

Previdência, sito na Rua Bráulio Gomes, nº 81, 5º andar, às 9 horas e 30 

minutos conforme prévia convocação, reuniu-se ordinariamente o referido 

Conselho. Presentes a Senhora Yvone Barreiros Moreira, Presidente do 

Conselho, o Senhor Aníbal Hiroishi, substituto do Presidente, e os conselheiros 

Emília Ticami, Maria de Fátima Alves Ferreira, Rubens Peruzin e João Bosco 

da Silva. Compareceu a essa reunião a conselheira suplente Rita Amadio de 

Brito Andrade Ferraro. Presente também o Diretor Presidente da São Paulo 

Previdência, Carlos Henrique Flory. A Presidente do Conselho declarou abertos 

os trabalhos da reunião. Inicialmente o Diretor Presidente deu posse aos 

membros representantes do Poder Legislativo, conforme nomeação 

estabelecida no Decreto de 08 de outubro de 2008. Foi empossado o senhor 

João Bosco da Silva, como membro titular desse Conselho e a senhora Rita 

Amadio de Brito Andrade Ferraro, como membro suplente. Após a solenidade a 

Ata da reunião anterior foi lida e aprovada por todos os conselheiros. O Diretor 

Presidente da São Paulo Previdência fez uma breve explanação aos novos 

membros do Conselho sobre os próximos passos para a efetiva implantação da 

SPPREV. A Presidente deste Conselho questionou a possibilidade de contratar 

um atuário também formado em contabilidade para acompanhar as reuniões 

dos Conselhos. Na ocasião, o Dr. Flory esclareceu que está sendo discutida a 

possibilidade da contratação de um escritório especializado para prestar esses 
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serviços e que será realizada uma licitação para essa contratação. A 

Presidente do Conselho Fiscal questionou o Diretor Presidente sobre a Carteira 

dos Advogados. Dr. Flory informou que a situação da Carteira dos Advogados, 

assim como a das Serventias, ainda está em discussão e que foi enviado uma 

consulta ao Ministério da Previdência Social quanto à destinação dessas 

Carteiras, mas que ainda não houve resposta. Já em relação à Carteira dos 

Economistas esclareceu que está inoperante, pois não entra mais arrecadação 

e os benefícios estão sendo pagos por decisão judicial, até que seja extinta. A 

Diretora de Administração e Finanças da São Paulo Previdência, Carmen Silvia 

Pagotto, compareceu à reunião para prestar esclarecimentos quanto aos 

Balancetes de 2008 até a presente data. A Diretora entregou aos novos 

conselheiros uma apostila com informações solicitadas pelos membros do 

Conselho de Administração durante reunião técnica sobre a Proposta 

Orçamentária de 2009 da SPPREV, que foi disponibilizada aos membros do 

Conselho Fiscal na última reunião, fazendo também uma breve explicação 

sobre a Proposta Orçamentária. Em seguida, retiraram-se da sala o Diretor 

Presidente e a Diretora de Administração e Finanças da São Paulo 

Previdência. A Presidente deu continuidade aos trabalhos. O conselheiro João 

Bosco da Silva questionou se poderia fazer algumas sugestões à minuta do 

Regimento Interno do Conselho Fiscal. O que foi aceito por todos. As 

sugestões foram aprovadas e a Presidente do Conselho propôs elaborar um 

ofício encaminhando essas sugestões ao Conselho de Administração, já que a 

minuta já havia sido encaminhada a esse Conselho para aprovação. Todos 

concordaram unanimemente. Quanto ao Balancete, a Conselheira Emília 

Ticami sugeriu que seja analisado como primeiro item da pauta da próxima 

reunião e que seja convidado o Departamento de  Administração e Finanças da  
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SPPREV para fazer uma apresentação e prestar os devidos esclarecimentos. 

Todos concordaram. O Conselheiro João Bosco da Silva solicitou à Diretoria da 

SPPREV as Propostas Orçamentárias do IPESP e da SPPREV, para que seja 

feito um cotejamento com o Orçamento que foi enviado pelo Executivo no 

Projeto de Lei do Orçamento, com o objetivo de apurar se toda a previsão 

orçamentária foi contemplada no referido Projeto de Lei e se há a necessidade 

de elaboração de emendas para eventuais correções. A Presidente do 

Conselho solicitou à Diretoria da São Paulo Previdência, a discriminação do 

valor da Folha de Inativos e Pensionistas, discriminando do total a parte do 

servidor, a parte do empregador e a insuficiência, de janeiro até a presente 

data. Solicitou ainda apresentação dos resultados e do andamento dos 

trabalhos, pelos responsáveis do Grupo de Trabalho de Dívidas e Haveres 

IPESP x Estado. Por fim, ficou acordado pelos conselheiros que seja dada 

publicidade aos relatórios, balancetes e etc, que forem aprovados pelo 

Conselho Fiscal. Ficou agendada para o dia 19 de novembro de 2008, às 15 

horas, a próxima reunião deste Conselho. Nada mais havendo a ser tratado 

nesta reunião, os trabalhos foram encerrados. E, para constar, eu, Renata 

Malpica Caldeira, Secretária do Conselho lavrei e subscrevo esta Ata que lida e 

achada conforme, vai devidamente assinada pelos Conselheiros presentes.                                       


